



EL CONSORCIO PROVINCIAL DE MEDIO AMBIENTE SACA A LICITACIÓN LA CONSTRUCCIÓN DE NUEVAS TOLVAS EN EL PUNTO LIMPIO DE EL BONILLO Y OTROS SEIS EMPLAZAMIENTOS PARA TRATAR LAS BASURAS DE ORIGEN ORGÁNICO DE MANERA SEPARADA

El Consorcio Provincial de Medio Ambiente, entidad que depende de la Diputación de Albacete, quiere ampliar y mejorar las instalaciones de siete estaciones de transferencia situadas en los municipios de Villarrobledo, Tarazona de La Mancha, Casas Ibáñez, El Bonillo, Peñas de San Pedro, Tobarra, Elche de La Sierra, La Roda y Alcaraz. Para conseguirlo, acaba de sacar a licitación un contrato valorado en más de 806.000 euros, cuyo objeto es adaptar estas instalaciones al tratamiento de la materia orgánica recogida selectivamente, esto es, a los materiales que proceden de los contenedores marrones, cuya implantación comenzó el primer trimestre de 2020.

En esencia, lo que se quiere hacer en cada una de las estaciones de transferencia antes mencionadas es la instalación de una nueva tolva para residuos orgánicos, que se sumará a las ya existentes para otras clases de residuos. Esta actuación se acompañará de otras de menor entidad, como por ejemplo la limpieza y repintado de las tolvas que ya están operativas.

